
  
 
 
 
   A mon avis le projet de LGV Bordeaux -Toulouse n'est pas opportun. 
En effet,faire gagner du temps aux voyageurs ne me paraît pas un objectif prioritaire,alors que 
le problème majeur en matière de transport et aujourd'hui celui posé par l'acheminement des 
marchandises et sa polarisation sur la route. 
Le trafic "camions" est en forte croissance et au lieu de chercher à  maîtriser ce phénomène, 
nous le subissons et investissons toujours plus dans le bitume qui détériore les paysages 
naturels sans véritablement répondre aux besoins, en perpétuelle ascension. 
  
Arrêtons la folie autoroutière et transportons les camions sur rail en donnant la priorité en 
matière de chemin de fer aux voies adaptées au ferroutage. 
  
Le vrai débat n'est pas une LGV Bordeaux Toulouse mais la mise sur rail des camions longue 
distance de et vers l'Espagne. 
  
Merci de m'avoir permis de donner mon avis. 
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